

神奈川大学フロンティアクラブ 第3回箱根交流会

ゴルフと紅葉・温泉を楽しむ会のお知らせ

初秋の候 みなさまには、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、フロンティアクラブ交流会1つとして下記の通り、ゴルフの会と紅葉の美しい箱根保養所で温泉を楽しむ企画を立てました。たいへんお忙しい時期とは存じますが、万難を排しある誘い合わせの上、ご参加下さいますようご案内申し上げます。

一記

日 時 平成25年11月22日(金)～23日(土)

* ゴルフの会 (小雨決行)

11月22日(金) 現地集合 AM8時20分 (挨拶ルール説明 8時45分 IN練習グリーン横)

会 場 〒412-0024 御殿場市東山2,472

富士カントリークラブ TEL 0550-82-1616

プレー費 11,700円 (キャディー付き食事別)

会 費 3,000円 (賞品等)

参加資格 フロンティアクラブ会員、神奈川大学教職員、神奈川大学卒業生。

募集人員 8組(32名) スタート9時01分 OUT, INより4組

老いも若きも上手な方もそうでない方も明るく楽しく和やかにプレーしましょう。

富士カントリークラブの紹介

東名高速御殿場インター第2出口より右折して信号1つ、2Kmに位置します。靈峰富士山を望む名匠赤星四郎設計。御殿場では戦後初めての昭和33年開場。クラブハウスは山小屋風で有形文化財。自然を生かした手作りのコースで各ホール個性と戦略性があり易しそうで難しい飽きのこないゴルフ場です。

* 宿泊温泉を楽しむ懇親の会

神奈川大学箱根保養所

〒250-0631 箱根町大字千石原1,104-1 TEL 0460-84-9611

宿泊代 8,000円 (お酒、特別料理込)

集 合 11月22日(金) PM5時まで。

(チェックインは、PM2時より出来ます)

懇親会・ゴルフ表彰 PM6時30分より

(富士CCから保養所まで 8.6km 信号1ヶ所 約15分)

11月23日は、箱根の紅葉を楽しんで帰路となります。

申込みは、10月22日までにお願い致します。

(申込用紙は別紙)

ご都合によりゴルフ会だけの参加、温泉を楽しむ懇親の会だけの参加も大歓迎です。

尚、詳細につきましては、別途ご案内いたします。

以上



○奨学金協力のための募金活動

厳しい経済情勢の中ではあります。が、皆様の温かいご支援のお陰で、これまでの奨学生に加えて、昨年に引き続いだ「被災学生への支援奨学生」にも協力(7月9日授与)することが出来ました。受給生から深い感謝の気持ちと勉学への新たな意欲と決意が示されています。皆様の心からご支援に改めてお礼申上ります。本年度も引き続き、募金活動の推進に努力して参りますので、どうかよろしくご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

○活発な相互交流と会員の増強

運営委員会はこの一年余り、これまでの当クラブを振り返って、「今後の活動を一層活性化するにはどうしたらよいのか」の議論を重ねました。母校への支援活動は、取扱いも直さず多くの卒業生の方々の参加と会員相互間の活動を広げて、行事機会を活発に持ちながら、会員間の交流を更に広げ深めていかなければと考えます。私は、今から50余年前、日本が高度成長に入りました。この間、私の胸に強く刻まれたのは、「経済理論ゼミ」の教授から得た教訓でした。「学問には常に謙虚である」と不遜な態度を戒めています。

卒業生夫々が、学生時代を振り返って、「神大に学び素晴らしい先生や友人にめぐり合って本当に幸せだった」と、時代に得たこのかけがえのない財産、「生涯の宝」と、改めて噛み締めています。

仲間達もつて何かに付けて、お互いに励まし、支えあう強い絆を保ち続けています。神大で幾多の困難な局面や、社会面の苦しみを乗り越えてきた人々との教え。いざ実行はなかなか難しい事ですが、私の「座右の銘」の一つとして大変興味深い有意義なサロンが続いています。産官学共同催に大奮闘です。共同事業のステップとして本サロンの一層の充実に工夫を凝らして参りますので、どうか皆様の積極的なご参加とご意見をお願い致します。

【フロンティアサロン活動紹介】

(開催: 5月22日)

第72回フロンティアクラブ産学交流サロン

テーマ: 「横浜キャンパス(仮称)新3号館新築工事事例紹介」

「最近の建設業界における話題性のあるテーマ紹介」

講師: 鹿島建設株式会社 杉本 健太郎 氏 (S63 工学部建築学科卒業)



『施工体制』: 鹿島各部署が連携し、プロジェクトを進めます。技術部署の支援により最先端の技術支援を適宜実施します。

『工事計画』: 計画については、①学生様・近隣様への配慮 ②品質管理 ③工程管理 ④安全管理・環境管理

⑤コストミニマムを追及する様々な取り組み等について具体的な内容を定めて運営していきます。

これらをもとに、関係の皆様のご指導ご協力を頂きながら、現在、工事を進めています。平成26年2月の完成に向かって、今後も努力を惜しまぬ所存です。

2. 「最近の建設業界における話題性のあるテーマ紹介」

①超高层建物解体工法
1986年以降、土地有効利用を目的に超高层ビルが多く建設されました。多くの年月が経過し、耐震性、老朽化、IT化への対応など、リニューアル・建替需要が増えてきました。ここでは、一般解体工法とは発想を変えた、下階よりダブルマ落としのように超高层ビルを解体するユニークな解体工法を紹介しました。

②東京駅丸の内駅舎保存・復元工事
1914年に創建された当該建物は、戦災により屋根・内装を焼失。戦後3階建駅舎を2階建に復興されました。今回工事は現存する駅舎を可能な限り保存し、失われた部分を創建時の姿へ復元する一方、地下躯体を新設し、巨大地震にも耐えうる建築とするため免震工法が採用されました。

ここでは本工事を、復元、保存、新設に分け紹介しました。

③おわりに
この度は、大変貴重なお時間を頂き、誠にありがとうございました。本発表が、皆様のご参考になれば幸いです。